



Alejandro Moreno se registra para continuar cuatro años más al frente del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Pese a las críticas y señalamientos dentro del propio PRI, **Alejandro 'Alito' Moreno** oficializó ayer su intención de reelegirse como presidente del Revolucionario Institucional en esta dirigencia y junto con **Carolina Viggiano** se registró como aspirante a la dirigencia y ella, a su vez, a la Secretaría General del tricolor para el periodo 2024-2028.

En su discurso, tras el registro y ante la Comisión Nacional de Elecciones del partido, **Alejandro Moreno** hizo un llamado a la unidad de su partido, pero también criticó nuevamente a los priistas que se han opuesto a su reelección a quienes llamó otra vez mezquinos y traidores.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZj3Kj4R4AdCg5w4WcMUxk8BxE6uilunvyhPk73yZFE0bw?e=bkG2s1>